

‘Tendremos que rogar para que llueva sentido común para los políticos’

Miembro del comité de crisis del Segura, Andrés Martínez pasa por ser uno de los empresarios hortofrutícolas más importantes de la Comunidad Valenciana

10:36 ☆☆☆☆☆



F. J. BENITO Miembro del comité de crisis del Segura, Andrés Martínez pasa por ser uno de los empresarios hortofrutícolas más importantes de la Comunidad Valenciana. Ingeniero agrónomo por la Politécnica de Orihuela, lleva varios años peleando por lograr agua de calidad para la provincia, tanto desde la Cuenca del Tajo, como desde la del Júcar.



Andrés Martínez INFORMACI

Ahora que parece que todos los trasvases del mundo se cuestionan, ¿habrá que volver a las rogativas y a sacar a los santos a la calle?

Je, je, je... la verdad es que haría falta alguna rogativa, pero no para que llueva agua, sino para que la precipitación sea de sentido común para los

políticos que nos gobiernan. Sentido común para que acaben con sus rencillas y para que se den cuenta, de una vez por todas, de que el problema del agua en España no es la escasez, sino la distribución de un recurso que existe, pero está mal repartido.

Las hortalizas parece que vuelven a estar de moda con eso de la crisis. ¿Es cierto que hemos vuelto al caldo de la abuela?

En parte es cierto. Las hortalizas son muy saludables y nuestras, y ahora se une la cualidad de que también resultan baratas. El cocido de la abuela siempre ha sido importante y ahora mucho más por la situación económica.

Agua para regar, para beber. ¿Alicante es una provincia Cenicienta en esto del agua?

Puede que sea un poco Cenicienta. En general hablamos del Tajo-Segura y desde el exterior parece que sea sólo un problema de Murcia. En el caso del Júcar-Vinalopó, lo mismo, el problema es del Vinalopó y no, por ejemplo, de l'Alacantí. Somos una provincia Cenicienta, pero mal entendida. Para mí, los primeros culpables somos los alicantinos que nunca nos paramos a pensar lo que cuesta que salga el agua del grifo. Nadie se pregunta de donde viene.

El agricultor con azada parece que esté en vías de extinción. Sigue sosteniendo que ahora pinta más el labriego con un ordenador

El agricultor con azada existió, existe y existirá... pero ahora la diferencia es que la azada se mueve con el ratón del ordenador. Seguro que si Miguel Hernández hubiera nacido en nuestra época también sería pastor, pero sus versos los escribiría en el portátil. La arroba ahora no cuelga del algarrobo, sino del correo electrónico.

¿En su casa se come mucha verdura o sólo se utiliza para mantener la economía familiar a gran escala?

Verdura, zanahorias, fruta... En la nevera de mi casa nunca falta un buen arreglo de verduras y hortalizas para realizar un buen cocido.